

令和5年度

小出の里だより⑭

茅ヶ崎市立小出小学校 学校だより



令和6年3月25日(月)

校長 丸山 修一

〈学校教育目標〉 心身ともに調和のとれた人間になるために

◎しっかり学ぶ子 ◎助け合う子 ◎進んで働く子 ◎健康で元気な子

【進級おめでとうございます!】

本日、3月25日に修了式と離任式が行われました。修了式は、各学年それぞれの教育課程を修了したことを証明するために、修了証を交付する式となっています。教室で「むくろじの記」が手渡され、むくろじ級、1年生から5年生まで全員で294名に修了証が渡されました。

4月8日(月)には始業式があり、4月9日(火)には新入生が入学してきます。明日からの12日間の・春休みを有意義に過ごし、新しい学年で良いスタートが切れるよう御家庭におかれましては、お子様の規則正しい生活リズムと健康管理にご留意いただきますようお願いいたします。

【第151回卒業式】

去る3月19日に第151回卒業式が行われ、57名の卒業生が小出小学校を巣立っていきました。新型コロナウイルス5類移行に伴い、今年度は、多くの来賓の方々にもご臨席いただきました。6年生の思いと保護者・地域の皆様の御協力のおかげで、素晴らしい卒業式になりました。6年生は入場から退場まで大変立派で、特に卒業生合唱「僕のこと」では、感謝の気持ちのこもった歌声を会場に響かせました。小学校生活を終える節目の日として、有終の美を飾るにふさわしい6年間で立派に成長した姿を参加者全員に見せてくれました。6年生の学校生活を一日一日大切に過ごす姿、そして、学年全員で心一つに作り上げる温かい卒業式は、小出小の良き伝統として引き継いでいきたいと思えます。

【1年間ありがとうございました!】

4月に小出小学校に着任して、1年が経とうとしています。コロナ禍明けの学校運営は、様々な課題がありましたが、保護者・地域の皆様と連携・協力して前に進めることができました。特に、150周年記念事業や様々な学校行事、総合的な学習の時間、地域と連携した学習において、皆様の多大なるご支援のおかげで活動の質が高まり、子どもたちの意欲につながったと感じております。小出小学校の児童は素直でやさしく、本当に素晴らしい子どもたちです。来年度も職員一同、「チーム小出小」で子どもたち良さをさらに伸ばしていけるよう力を尽くしてまいります。今後とも、小出小学校をよろしくお願いたします。

3月18日の「お別れ式」の様子

